

El "Centro Deportivo Las Torres" ficha a los mejores deportistas torreños

En colaboración con la Concejalía de Deportes ha creado un programa de becas para deportistas de alto rendimiento del que ya se benefician el atleta Sergio Jornet y el piloto de motocross Carlos Fernández Macanás

06/02/14 - El "Centro Deportivo Las Torres", en colaboración con la Concejalía de Deportes de Las Torres de Cotillas, está potenciando el deporte de máximo nivel en el municipio a través de una serie de becas para atletas de alto rendimiento. Los primeros en beneficiarse de esta iniciativa que permite a los becados usar estas instalaciones deportivas de manera gratuita como apoyo en sus entrenamientos físicos son dos jóvenes promesas del deporte local: el atleta Sergio Jornet, perteneciente al FC Barcelona, y el piloto Carlos Fernández Macanás, campeón de España de motocross.

"El centro se convierte así en un lugar referente de entrenamiento de primer nivel, como soporte a la preparación de estos deportistas", explica el concejal torreño de Deportes, Ginés Pérez Iniesta, que apunta que "estas instalaciones además acogen numerosas pruebas deportivas, como por ejemplo campeonatos de natación, pruebas de triatlón o las últimas pruebas en la región de la oposición al cuerpo de bomberos".



Grandes deportistas

Sergio Jornet es especialista en pruebas combinadas y entre sus últimos logros destaca el bronce logrado el pasado junio en el nacional al aire libre de octatlón. Además, recientemente este joven de 17 años firmó por la división de atletismo del F.C. Barcelona y habitualmente acude a las concentraciones del Programa Nacional de Tecnificación Deportiva convocadas por el Consejo Superior de Deportes (CDS). Por su parte, Carlos Fernández Macanás se proclamó en septiembre campeón de España de motocross en la categoría MX sub-18.